

伊勢崎市立第三中学校
第1学年通信
令和5年4月21日(金)
第6号

繋ぐ



『授業が楽しい』よいスタートが切れています②

～どのクラスも前向きで意欲的な雰囲気です～

今週月曜日から時間割の授業が始まりました。どのクラスの授業も『お願いします』の大きく元気な挨拶で始まり、気持ちよいです。また、全員が真剣に意欲的に取り組んでいて、みんなで学ぶこと・知ることを楽しんでいるので、とってもよい時間になっています。まさに『授業が楽しい』です。これは、私だけではなく、1年生の授業に出て下さるほとんどの先生がそんな風にご話してくれています。この調子で、みんなで高まり合える授業をつくっていきましょう。

心を鍛え成長させる部活動を真剣に選ぼう

～夢中になれるものに出会えるといいね～

ワクワクしながら仮入部をさせてもらっていますね。みんな笑顔で楽しそうに活動しています。2年半続けて行けそうな部活動に出会えましたか。夢中になれるものに出会えると、生活に張りができ、生き生きと楽しく充実した毎日を送ることができるようになります。幸せなことです。中学校の部活動では、仲間と一緒にいろいろなことに頑張り、困難なことも乗り越えていくことで、心と体が鍛えられ、自分自身を成長させることができます。また、心を繋ぐかけがえのない『仲間』を作ることでもあります。是非、「自分を成長」させることができるような部活動を真剣に選んでほしいです。みなさんの頑張りを応援し、活躍を期待しています。



「部活動紹介」パンフレットに掲載されている「希望人数」に対する質問がありました。人数制限ではありませんのでその人数を超えても入部は可能です。ですが、余りに多すぎる場合は、よりよい活動(場所や道具の面で)ができなかったり、運動部では公式戦に出場できなかったりすることも考えられますので、それらのことをよく考えた上で、選んでいただくとよいと思います。

＜正式入部について＞

4/28(金)⑥「部活動編成」を行います。「部活動カード」に必要事項を記入、押印していただき、この部会で提出してもらうことで正式入部となります。

正式入部後には、活動の詳細の連絡は各部活動から出されますので、そちらでご確認下さい。

※本入部になるまで道具類は買わないで下さい。

※クラブチームに所属しながら学校の部活動に参加したい生徒は、担任/顧問に相談して下さい。

もう一度登下校の様子を振り返ってみよう

～『事故ゼロ』を目指しています～

自転車通学には慣れてきましたか。放課後、仮入部で楽しく活動した後なので、勢いよく校門を飛び出していき姿が見かけられました。大変危険です。もう一度登下校での様子を振り返ってみましょう。一時停止を確実にしていますか。友達と並列走行をしていませんか。など・・・

「自分の命は自分で守る」です。各自が自分の運転の仕方を振り返ってみてください。また、家庭でも話題にしていただけるとありがたいです。



4月24日（月）～28日（金）の予定

＜来週の予定＞

	24日（月）	25日（火）	26日（水）	27日（木）	28日（金）
朝	読書	読書	読書	読書	読書
1校時	月①	火①	水①	木①	金①
2校時	月②	火②	水②	木②	金②
3校時	月③	火③	水③	木③	金③
4校時	月④	火④	水④	木④	金④
5校時	月⑤	火⑤	水⑤	木⑤	金⑤
6校時	専門委員会	火⑥	水⑥	木⑥	金⑥
行事など	体育着登校 委員会に無所属	体育着登校 短縮45分	制服登校 仮入部17:15まで	体育着登校 歯科検診9:00～	体育着登校 清掃→学活
	15:20下校	仮入部16:45まで	17:30下校	仮入部17:15まで	部活動編成
		17:00下校		17:30下校	18:15下校

心が温まるちょっといい話

先週たくさんのファイルやワーク類を段ボールから出して、クラスごとに仕分けして山積みにしてありました。それらを運ぶのを手伝いに来てくれたある生徒が、「先生、これ全部わけたのですか。すごいです」と。今まで、「こんなにあるんですか」と運ぶ量の多さにびっくりする生徒は多くいましたが、「仕分けの大変さ」に気づいた生徒はいなかったです。素敵な『気づき』に心が温まりました。

その他の連絡

○本日学年保護者会、お世話になりました。本日欠席されたご家庭には、お子さんを通じて資料をお配りします。ご覧いただき、ご不明な点等がございましたら、ご連絡ください。よろしくお願いいたします。

対面式での言葉

○三郷小学校代表 館野彩優子さん

本日は、私たちのためにこのようなすばらしい会をひらいてくださり、ありがとうございます。

私たちは十人十色の明るく元気な新入生です。私たちは小学校でマーチングなどの行事や、勉強をがんばってきました。マーチングでは、コロナウイルスの影響で、限られた時間での練習でしたが、仲間と協力し自主練習を積み重ね、本番では大成功を収めることができました。

中学校では新しいことがたくさん始まると思います。私は、部活動がとても楽しみです。部活動も新しく始めるので、わからないことが多くなりますが、自分からいろいろなことに挑戦していきたいです。

また、小学校生活で続けていた自主勉強の経験を元に、中間、期末テストに向けての勉強に取り組んでいきたいです。

中学校では、慣れないことばかりだと思います。それなので、先輩、先生方、いろいろなことを教えてください。一生懸命がんばります。よろしくお願いいたします。

